



Martes, 6 de septiembre de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

El IES Ganivet ofertará este año clases de chino en horario extraescolar

El IES Ganivet ofertará este año clases de chino en horario extraescolar

El proyecto quiere contribuir al aprendizaje de uno de los idiomas más hablados del mundo · Las clases las darán docentes nativos

R. G. / GRANADA | ACTUALIZADO 06.09.2011 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

1

2

COMPARTIR

Un total de diez centros educativos andaluces ofertan este nuevo curso 2011-2012 la enseñanza del idioma chino en horario extraescolar, dentro de un proyecto piloto ideado por la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía y al que se pueden adherir los alumnos de forma voluntaria.

Según han detallado a *Europa Press* fuentes del departamento que dirige Francisco Álvarez de la Chica, los centros escogidos para impartir la enseñanza del chino han sido los colegios de Infantil y Primaria Madre de la Luz de Almería y Nuestra Señora de la Capilla de Jaén; y los institutos de Secundaria Padre Luis de Coloma (Cádiz), Luis de Góngora (Córdoba), Ángel Ganivet (Granada), Diego de Guzmán y Quesada (Huelva), Juan Ramón Jiménez y Los Manantiales, en Málaga, y Sevilla Este y Triana, en la capital hispalense.

Estas clases fuera del horario lectivo, que serán impartidas por un profesor nativo, tienen como objetivo contribuir al aprendizaje de uno de los idiomas más hablados del mundo, así como al conocimiento de la situación lingüística y cultural de las poblaciones que actualmente viven en Andalucía.

La idea de este proyecto piloto la presentó Educación el pasado mes de mayo durante la celebración del III Congreso Internacional sobre Lenguas y Culturas del Mundo que tuvo lugar en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada.

En este foro se analizaron, por un lado, los modelos de integración lingüística usados en otros países europeos y que pudieran servir a la escuela española y andaluza, y por otro, las condiciones y dificultades actuales tanto de los alumnos como de los docentes, derivadas lógicamente de las diferencias lingüísticas y culturales entre el país anfitrión y los hijos de inmigrantes.

Por otra parte, la Consejería de Educación anunció ayer que destinará más de 9 millones de euros para el programa de gratuidad de libros de texto en Granada. Esta inversión beneficiará a la totalidad del alumnado de enseñanzas obligatorias escolarizado en centros sostenidos con fondos públicos, más de 100.000 alumnos de Primaria y ESO de la provincia. En el conjunto de Andalucía, los alumnos beneficiados este curso serán en torno a 930.000, con una inversión total que supera los 85 millones de euros.

El programa de gratuidad de libros supone cada curso escolar para las familias andaluzas un ahorro medio de 142 euros en Primaria y de 249 en Secundaria. Si se tiene en cuenta el ahorro global, cada familia ahorra con la financiación de la Junta un total de 1.850 euros en



Varios niños estudiando chino en el Instituto Confucio.

Blogs



BOSQUE DE COLUMNAS
de Juan Cañavate

 **Volkswagen**
AUTOCASION
Polo
Advance 1.4 TDI
97.76 € al mes



**SU INMOBILIARIA
ESPECIALISTA
EN VENTA Y
ALQUILER EN EL
CINTURÓN Y
VEGA DE
GRANADA**



coches.net
www.coches.net
El portal
de motor
líder en España